

Nouvelle Web C.E.L.I.A. asbl



Mai 2014

La première rencontre des parents



Le 19 avril dernier, des parents ont partagé leurs expériences face à l'infirmité motrice cérébrale de leur enfant.

Au terme de cette rencontre, il apparaît que le diagnostic est annoncé tel un électrochoc, voire communiqué sans aucune humanité.

Suit une période qui paraît interminable entre le premier diagnostic et la RMN (résonance magnétique nucléaire).

Un papa confia qu'il a moins besoin de verbaliser que son épouse. Au cours de ces échanges, il a pu mesurer la souffrance, les difficultés que traverse son épouse qui est beaucoup plus impliquée dans l'accompagnement de leur fille atteinte d'une IMC.

Dans les méandres des démarches, dans ce parcours de combattant où la solitude est un sentiment omniprésent et unanime dans le groupe de parents, créer un espace-temps pour communiquer se révèle être une bouffée d'oxygène.

I.M.C. – Infirmité Motrice Cérébrale

Le handicap ou les difficultés d'un enfant présentant une déficience motrice peut se manifester par la posture, lors des déplacements, lors de la préhension, de la manipulation des objets, et/ou encore, lors de l'écriture. A l'école, l'enfant peut aussi avoir des difficultés à s'exprimer oralement ou à maintenir son regard avec attention.

L'évolution probable de l'enfant et le parcours scolaire dépendent de la nature et de l'extension des lésions initiales. La précocité et la pertinence des actions mises en œuvre sont également déterminantes.

Liens intéressants

[AWIPH](#)
[Segec](#)

A l'école

[Exposé de J.-J. DETRAUX](#)
[T.F.E. de M. LABOURT](#)

2014 - Prix «Initiative Motricité Cérébrale »

Ce prix se propose de récompenser un travail écrit de fin d'étude francophone ajusté aux besoins des personnes Paralysées Cérébrales. [Plus d'infos](#)

L'atelier Théâtre

Sur une demande de Nina, 6 ans, un atelier Théâtre organisé par l'asbl C.E.L.I.A., s'est ouvert aux enfants avec ou sans troubles moteurs.

Ainsi, à l'espace Belvaux, sept enfants ont pu expérimenter ensemble, des activités théâtrales.

Les animatrices An De Boeck et Angeles Hernandez ont proposé des exercices pour apprendre à se connaître, stimuler la créativité et le jeu théâtral. En fin d'atelier, les enfants ont donné une représentation en présence de leurs parents.

Le samedi 19 avril, sur la route du retour à la maison,



Clarisse s'exclame :
« J'ai adoré...
quand y retournons-nous ? ».

Clarifier l'annonce du diagnostic

C'est grave. Votre bébé est infirme moteur cérébral. C'est pour la vie. Mais vous n'êtes pas seul, des parents concernés vous accueillent et sont disposés à vous aider.

Nous vous invitons à compléter le formulaire [ici](#). Françoise, maman de Corentin et Maxence, vous répondra. Elle partage son récit [ici](#).

L'agenda

Samedi 17 mai 2014 - Huy

Vendredi 23 et samedi 24 mai 2014 – Liège

Présence de l'asbl C.E.L.I.A. au Salon Volontariat

Nous serons ravis de vous y rencontrer.

Plus d'infos [ici](#)

Naître trop tôt

Livre de Serge DALLA PIAZZA, éd. DEBOECK, 2013

Si vous avez lu le livre, votre avis nous intéresse.

Merci de nous le communiquer [ici](#).